



ケンントボーグー大をともな参加者の

View+

木立に囲まれたゲレンデを滑る参加者



仲間と白銀の世界満喫



シュプールを描く参加者=いずれも長野県山ノ内町の志賀高原焼額山スキー場で

特長。約4時間の講習後は、習った技術を復習したり、自由に滑ったりと、思い思いに白銀の世界を満喫していた。

1人での参加者が多いが、

アーチでは、52～84歳の48人が毎朝の検温やマスクの着用など新型コロナウイルス感染対策を講じながら、白銀の世界を楽しんだ。

技術レベルに応じた班ごとに講習を受ける。初級者のクラスではターンの体重移動や足運びを指導。経験者のクラスではそれぞれの課題を取り組み、コーチがアドバイスをして無理なく達成できるようコ

ーチが寄り添ってくれるのが特長。約4時間の講習後は、習った技術を復習したり、自由に滑ったりと、思い思いに白銀の世界を満喫していた。

【辻井透也、写真】



毎日シニアスキースクール



●コロナ禍でのじた姿を取せる参加者(夕暮後)、フォームを確認する教官(午前)の日の満りを振り返る参加者。

<https://www.mainichi.jp/area/kansai/>